

СОДЕРЖАНИЕ / CONTENT

ИСТОРИЧЕСКАЯ ПАМЯТЬ И ИСТОРИЧЕСКАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

- Иванов А. Г.**
Темпоральное измерение «работы над мифом»: отложенная ответственность 6
- Лойко Л. Е.**
Историческая ответственность, право и практики сетевых медиакоммуникаций ... 12

HISTORICAL MEMORY AND HISTORICAL RESPONSIBILITY

- Ivanov A. G.**
The Temporal Dimension of «Work on Myth»: Deferred Responsibility 6
- Loiko L. E.**
Historical Responsibility, Law and Practices of Networked Media Communications 12

ПАМЯТЬ И ВРЕМЯ В МЕДИАПРОСТРАНСТВЕ

- Аникин Д. А., Андриченко С. А.**
Политика памяти о начале Второй мировой войны: особенности медиаконтента в современной Италии 18
- Артамонов Д. С.**
Медиапамять в культуре фанфикшн: образ Петра I в сетевой литературе 24

MEMORY AND TIME IN MEDIA SPACE

- Anikin D. A., Andrisenko S. A.**
The Policy of Remembrance of the Beginning of World War II: Features of Media Content in Modern Italy 18
- Artamonov D. S.**
Media Memory in the Fanfiction Culture: the Image of Peter the Great in Online Literature 24

«ВОЙНЫ ПАМЯТИ» В СОВРЕМЕННОМ ПОЛИТИЧЕСКОМ ДИСКУРСЕ

- Батищев Р. Ю.**
Память о войнах и «войны памяти» в современных memory studies: основные подходы к изучению и ключевые акторы 34
- Головашина О. В.**
«Мемориальные войны»: между метафорой и концептом 43
- Комплев А. В.**
Исторические сюжеты современных мемориальных войн на постсоветском пространстве 53

“MEMORY WARS” IN MODERN POLITICAL DISCOURSE

- Batishchev R. Yu.**
War Memory and “Memory Wars” in Modern Memory Studies: the Main Approaches and Key Actors 34
- Golovashina O. V.**
“Memory Wars”: between Metaphor and Concept 43
- Kompleev A. V.**
Historical Stories of Modern Memorial Wars in the Post-Soviet Space 53

ОБЗОРЫ КОНФЕРЕНЦИЙ

- Линченко А. А.**
Ключевые понятия исторической дидактики и исторического обучения в межкультурной перспективе: обзор международной научной конференции (г. Грац, 11–14 ноября 2020 г.) 59

CONFERENCE REVIEWS

- Linchenko A. A.**
Core Concepts of History Didactics and Historical Education in Intercultural Perspectives: Review of the International Scientific Conference (Graz, November 11–14, 2020) 59